
Sasa Ciric
Beitrag von „Threadstarter“ vom 17. Dezember 2008, 14:39

Hab nirgends was gefunden. Was ist denn aus ihm geworden?

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. Dezember 2008, 14:57

Letztendlich verkaufte Ciric sein Haus in Eibach. Seine Familie ging zurück nach Mazedonien, er
selber wechselte für eine Saison zu den Offenbacher Kickers in die Regionalliga. Aus der einen
Saison wurden zwei, doch in der Spielzeit 2005/06 wurde Ciric nach dem Aufstieg in die Zweite
Bundesliga aufgrund einer schweren Verletzung nicht mehr eingesetzt. 2006 beendete er
schließlich seine aktive Laufbahn.

Im Anschluss daran wurde er in seiner mazedonischen Heimat Präsident des Zweitligisten
Meridian FCU ist, bei dem er sich auch selbst fit hält.

In der Saison 2006/07 spielt Ciric parallel dazu für Victoria Erlangen in der A-Klasse. Aufgrund
seiner aktuellen Tätigkeit in Mazedonien wird er allerdings nicht in jedem Spiel zum Einsatz
kommen können. Eingefädelt wurde der Deal durch den Vorsitzenden des Vereins, John
Fröhlich, der beim Herzogenauracher Sportartikelhersteller Adidas für Schuh-
Sonderanfertigungen zuständig ist und Ciric daher kennt. Ciric sicherte zu, für die Victoria zu
spielen, wenn er zu Besuch in seinem Haus in Eibach ist. Fröhlich: “Wenn er Termine in Franken
hat, wird er sie so legen, dass er am Wochenende hier ist. Ich hoffe auf zehn bis 15 Einsätze bei
uns – das wäre gigantisch.” Mit dem prominenten Neuzugang haben sich die Ziele des Vereins
allerdings nicht geändert: “Wir wollen Spaß am Fußball haben”, sagt Fröhlich und peilt einen
einstelligen Tabellenplatz an. Der erste Einsatz Cirics bei Victoria ließ allerdings lange auf sich
warten. Erst Mitte März 2007 war es im Heimspiel gegen die SpVgg Zeckern so weit.

Für sein Heimatland Mazedonien bestritt Ciric insgesamt 26 Länderspiele.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3171-sasa-ciric/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3171-sasa-ciric/


quelle

http://www.glubberer.de/c/ciric__sasa/ciric__sasa.html

Beitrag von „Zarate_66“ vom 18. Dezember 2008, 06:04

Für mich einer der größten und sympathischsten Clubberer!!!

Beitrag von „skloff“ vom 18. Dezember 2008, 10:00

schade dass er nicht in den Verein eingebunden wurde für den er immer alles gab. Hätte ich
mir sehr gut als spielerbeobachter oder trainer der jugend vorstellen können.

Beitrag von „Woschtler“ vom 15. Januar 2009, 16:39

http://www.11freunde.de/bundesligen/117125

Beitrag von „OPM“ vom 15. Januar 2009, 16:58

a echter glubberer

Zitat 

Beim Online-Pokern zum Beispiel heiße ich »Clubberer29«. Viele fragen dann, ob ich
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denn Club-Fan sei. Wenn ich dann schreibe: »Ich bin Sasa Ciric«, glauben die mir das
nie. In meinem Heimatdorf in Mazedonien gehört mir ein Sportheim das heißt auch
»29«. Die Zahl ist mein Markenzeichen geworden. In Deutschland hatte ich auch ein
Café, das so hieß. Wenn ich wieder ein Geschäft aufmache, wird es auch wieder
irgendwas mit »29« heißen Mit der Nummer bin ich berühmt geworden. Hier in
Nürnberg gehört sie einfach zu mir. Als ich mit Fußball anfing habe ich übrigens mit der
»10« gespielt. Ich war ja lange Spielmacher.

Beitrag von „audiollama“ vom 15. Januar 2009, 17:11

Zitat 

Sind Sie Club-Fan?

Oh ja. Am Anfang habe ich es nicht geglaubt, als Leute zu mir sagten: »Einmal Club
immer Club«. Aber so ist es wirklich. OK, vielleicht liegt es auch ein bisschen daran,
dass ich fußballerisch wohl meine beste Zeit in Nürnberg hatte. Die Fans haben mich
super aufgenommen. Aber als die Zeit als Club-Spieler vorbei war, habe ich gemerkt,
dass ich den Verein wirklich vom ganzen Herzen liebe.

Oh mann, der Sasa. Er und Mintal sind wohl die richtigen Helden des letzten Jahrzehnts.

Auch das gefällt mir...

Zitat 

Es war mein Beruf. Es war einfach das, was ich am Besten konnte. Es ist auch immer
noch nicht so, dass ich mir jedes Champions League-Spiel angucke. Eigentlich schaue
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ich mir nur die Nürnberg-Spiele an.

So mag ich das. Real, ManU, AC Milan ... interessiert doch keinen. 

Beitrag von „Glubb-Online“ vom 15. Januar 2009, 17:17

Hab ihn vor ein paar Tagen beim Franken Zentrum gesehn, mit seinem kleinen Mops.

Sasa Ciric, Fussballgott 

Beitrag von „Glubberer91“ vom 15. Januar 2009, 18:37

Zitat von audiollama 

Oh mann, der Sasa. Er und Mintal sind wohl die richtigen Helden des letzten Jahrzehnts.

Auch das gefällt mir...

So mag ich das. Real, ManU, AC Milan ... interessiert doch keinen. 

Alles anzeigen 

Echd schön solche Sätze in der heutigen Fußballzeit, was ja viel vom Söldnertum gepflegt is, zu
hören 
Der Sasa is hald einfach einer :hoch:
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Beitrag von „montana“ vom 15. Januar 2009, 18:51

ja scho a feiner bub der Ciric

Beitrag von „adept1990“ vom 15. Januar 2009, 21:31

ja, war schon n original der Sasa, weiss noch damals bei der Autogrammstunde in LAUF??!^^
glaub ich wars, hat er mich gefragt wieviele autogramme ich brauch, hab glaub ich 12 stück
bekommen , wiel ich meinen freunden welchen mitbringen sollte, hat er mir alle unterschrieben

 , des macht auch ent jeder spieler  Hab auch nochn Trikot von ihm daheim, als Viag
Intrkom noch unser Sponsor war^^ Ach, den werd ich nie vergessen, des war noch n richtiger
Kerl, der net nur aus Geldgründen gespielt hat 

Beitrag von „Chancentod“ vom 16. Januar 2009, 02:08

Bei Ciric werde ich trotz meiner 28 Jahre bereits richtig nostalgisch. Die meisten der wenigen
Jubelmomente zwischen 1998 und 2003, die ich mit dem Club erleben durfte, darf ich diesem
Stürmer verdanken.

Seinen Namen werde ich nie vergessen.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 16. Januar 2009, 10:34

ich wär dafür, dass man die wenigen wirklichen ikonen, die man hat (und die noch leben) in den
verein eingliedert...und seis nur als jugendtrainer oder fan-beauftragte.

aber ciric und später mintal sollten....ja müssen dem verein irgendwie erhalten bleiben.
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erst recht wenn man sich so äußert wie ciric.

Beitrag von „eintakter“ vom 16. Januar 2009, 10:39

des war noch ein echter!!!!
der war damals echt fertig als er erfahren hatte daß er verkauft worden ist!!!

Beitrag von „Dexter“ vom 16. Januar 2009, 11:17

Der Sasa, des war noch einer! Mit mehrfachem Schädelbruch und Metallplatte hat der dann
gegen Rostock (?) zwei Tore geköpft (!). Echt ein super Typ!

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 16. Januar 2009, 11:20

Sasa Ciric...ist nach seinem Wechsel vom FC Aarau zum FCN (Rückrunde 2.Liga) ziemlich
schnell ein Vollblut-GLUBBERER geworden....

Des war noch a Stürmer...für mich neben dem "Eckes" einer meiner Lieblings-Stürmer beim
ruhmreichen FCN 

Beitrag von „wildfires“ vom 16. Januar 2009, 11:23

Vorallem ist Sasa auch einer der was im Köpfchen hat(außer Metall-Platten*schmunzel*) und
Ahnung von Fußball und Talenten hat......somit wäre er der ideale Mann für den Südosten
Europas, als Scout!!
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Einer der ganz wenigen Berufs-Fußballern der als Legionär kam und hier sein Herz an den Club
verloren hat.

Einfach sympatisch der Sasa....alleine damals mit den Platten im Kopf zu
spielen......wahnsinn....!!

Beitrag von „Muhrer86“ vom 16. Januar 2009, 12:33

den ganzen schwärmereien kann man sich nur anschließen...

ein echter kerl und glubberer...

solche leute sind leider sehr rar geworden in der heutigen fußballwelt...
aber gott sei dank haben wir ja unseren marek mintal...
dürfte man wohl auch auf die stufe der sympathien mit sasa ciric stellen!!!

Beitrag von „hanfladen“ vom 16. Januar 2009, 12:46

das machen die schon geschickt beim Glubb, jeder Generation ihren Helden... 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 16. Januar 2009, 15:50
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Sasa Ciric war schon fantastisch. Auch in der Aufstiegssaison 03/04 machte er klasse Spiele.
Finde es auch heute noch Schade, dass er in der nächsten Saison keinen Vertrag mehr bekam

Beitrag von „KillerDriller“ vom 16. Januar 2009, 18:06

Ich trage seine Trikots immernoch mit Stolz! 

Einer meiner All-Time-Favourites beim Club.
Nicht nur wegen seinen Toren, sondern auch wegen seines Charakters.
Ein ehrlicher und authentischer Typ.
Aber wenn man den Trhread hier liest, dann sehen das ja eigentlich alle so.
Ihn weiter zu loben ist so wie Eulen nach Athen zu tragen. 
Super Typ.

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 16. Januar 2009, 18:13

man konnte sich halt irgendwie auch auf ihn verlassen - er hat dann halt mal einfach einen mal
aus 20-25m reingezimmert. vom charakter brauch mer sicher ned lange reden - super
angenehmer, charakterlich einwandfreier typ.

erinner mich mal, dass ich ihn privat - war aber schon nach seiner zeit beim club - auf ner party
in nbg. getroffen hab, leider aber selbst schon so einen im tee hatte, wo er gekommen ist, dass
ich ihn, obwohl er sich das ganz brav angehört hat, nur stumpfsinnig vollgelallt hab. ist mir
immer noch irgendwie unangenehm, die chance verpasst zu haben mal gscheid mit einem
unserer club-heroen abseits der "spieler-fan welt" mal a wengerla ausführlicher zu plaudern.

Beitrag von „kinglui“ vom 16. Januar 2009, 22:23
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Sasa Ciric for President 

Nein Spass beiseite, er muss unbedingt eine Aufgabe als Jugendtrainer, Scout oder ähnliches
bekommen.
Wir sind ja mit Integrationsfiguren in der jüngsten Vergangenheit nun wirklich nicht gut
bestückt.

Beitrag von „Maggi“ vom 16. Januar 2009, 23:31

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/80257

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Januar 2009, 10:17

Ein Typ, mit dem man gern mal einen trinken gehen würde ....

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. Januar 2009, 11:08

bevor irgendjemand ahnte, daß er ein zweites mal zu uns kommt, habe ich ihn gefordert und
wurde mit hohn und spott bedacht nach dem motto: " was sollen wir mit so nem alten sack".
was dann kam weiß wohl jeder. 

Beitrag von „FloJo“ vom 17. Januar 2009, 11:36

Zitat von KRÜGERS NBG 
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bevor irgendjemand ahnte, daß er ein zweites mal zu uns kommt, habe ich ihn
gefordert und wurde mit hohn und spott bedacht nach dem motto: " was sollen wir mit
so nem alten sack". was dann kam weiß wohl jeder. 

für die letzten 30 min sollte es ja wohl reichen. Sein Können ist unbestritten und Fußball wird er
wohl nicht verlernt haben. Und man darf die psychologische Wirkung nicht außer acht lassen.
Wenn er reinkommt, kann noch mal ein deutlicher Schub durch die Mannschaft gehen. Daher -
> Pro ComeBack Ciric

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. Januar 2009, 11:45

Zitat von FloJo 

für die letzten 30 min sollte es ja wohl reichen. Sein Können ist unbestritten und Fußball
wird er wohl nicht verlernt haben. Und man darf die psychologische Wirkung nicht
außer acht lassen. Wenn er reinkommt, kann noch mal ein deutlicher Schub durch die
Mannschaft gehen. Daher -> Pro ComeBack Ciric

so hab ich das nicht gemeint - nun ist er wohl endgültig clubgeschichte. ein held wie wenig
andere!

Beitrag von „Clubi“ vom 17. Januar 2009, 20:06

Selbst als Freizeitfußballer wohl noch torgefährlicher, als alle unsere Stürmer zusammen.

Für mich einer der Allergrößten!
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Januar 2009, 20:09

Zitat von Clubi 

Selbst als Freizeitfußballer wohl noch torgefährlicher, als alle unsere Stürmer
zusammen.

Für mich einer der Allergrößten!

und ein Typ !!!

In der Saison 1998/99 verletzte er sich im Oktober beim Spiel gegen den VfB Stuttgart schwer.
Nach einem Zusammenprall mit Pablo Thiam wurde er mit einem Jochbein-, einem
Augenboden- und einem Kieferbruch vom Platz getragen. Vier Monate, schätzten die Ärzte,
müsse er pausieren. Nach sensationellen fünf Wochen stand Sasa - Metallplatten im Schädel
und das Gesicht noch verschwollen - gegen Hansa Rostock wieder auf dem Platz und ... erzielte
zwei Kopfballtore!
aus .... http://www.glubberer.de/c/ciric__sasa/ciric__sasa.html

Beitrag von „Clubi“ vom 17. Januar 2009, 20:19

Zitat von Zarate_66 

und ein Typ !!!

In der Saison 1998/99 verletzte er sich im Oktober beim Spiel gegen den VfB Stuttgart
schwer. Nach einem Zusammenprall mit Pablo Thiam wurde er mit einem Jochbein-,
einem Augenboden- und einem Kieferbruch vom Platz getragen. Vier Monate, schätzten
die Ärzte, müsse er pausieren. Nach sensationellen fünf Wochen stand Sasa -
Metallplatten im Schädel und das Gesicht noch verschwollen - gegen Hansa Rostock
wieder auf dem Platz und ... erzielte zwei Kopfballtore!
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aus .... http://www.glubberer.de/c/ciric__sasa/ciric__sasa.html

Auch wenn es Spekulation ist, ohne die 5 Wochen Pause von Sasa und dem gleichzeitigen
Ausfall von Kuka, wären wir nie abgestiegen.

Vergesse ich übrigens nie, wie er sich, nach der schweren Verletzung, mit dem Kopf in die Bälle
wuchtete.
Möchte gar nicht dran denken, wie uns derzeitiger "Sturmtank", in der selben Situation reagiert
hätte.

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. Januar 2009, 20:43

Zitat von Clubi 

Auch wenn es Spekulation ist, ohne die 5 Wochen Pause von Sasa und dem
gleichzeitigen Ausfall von Kuka, wären wir nie abgestiegen.

Vergesse ich übrigens nie, wie er sich, nach der schweren Verletzung, mit dem Kopf in
die Bälle wuchtete.
Möchte gar nicht dran denken, wie uns derzeitiger "Sturmtank", in der selben Situation
reagiert hätte.

mit koevermans ebenfalls nicht!

Beitrag von „Clubi“ vom 17. Januar 2009, 20:44

Zitat von KRÜGERS NBG 
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mit koevermans ebenfalls nicht!

Stimmt!

Beitrag von „Scheissy“ vom 12. März 2009, 17:16

sasa ciric fussballgott!!! 

wenn wir dieses jahr einen stürmer wie ihn hätten wär der aufstieg noch drin! 
ein typ auf den immer verlass war, der stets vollen einsatz für den club gezeigt hat!
obwohl er schon ü40 is würde der bestimmt heute noch mind. 10 treffer machen 
so einer fehlt...
...hab nur gute erinnerungen an ihn

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 12. März 2009, 19:10

solche spieler gibts nur alle paar dekaden - und unter einem bader garantiert nie!

Beitrag von „nemberch93“ vom 13. April 2009, 23:34

einer der größten clubberer meiner meinung nach
hab immer noch sein trikot das er mir mal nach dem training in die hand gedrückt hat... das
riecht noch nach ihm *schwärm* nein das war jetz schwachsinn  aber ioch hab früher sein
cafe gesucht aber nie gefunden...
wirklich schade das er nicht einen posten im verein gekriegt hat

Beitrag von „noriskicker“ vom 14. Juni 2009, 09:19
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und er kanns immer noch....
einige Videomitschnitte vom Spiel der Traditionsmannschaft gegen die Fanauswahl

http://www.youtube.com/view_play_list?p=658A89F254B958BD

Beitrag von „Strombus“ vom 16. Juni 2009, 13:04

Kann mal wer den Threadtitel verbessern, Sasa hats net verdient dass sein Vorname falsch
geschrieben wird.

Beitrag von „Maggi“ vom 3. September 2009, 08:18

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/129603

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 3. September 2009, 08:34

ein hervorragender mentaltrainer kann hier wirklich das zünglein an der waage sein. zumal die
meisten fußballer ohnehin keine intellektuelle sind, dürften diese auch offen für derartigen
input sein!

Beitrag von „vorph“ vom 3. September 2009, 09:45

Zitat von KRÜGERS NBG 
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ein hervorragender mentaltrainer kann hier wirklich das zünglein an der waage sein.
zumal die meisten fußballer ohnehin keine intellektuelle sind, dürften diese auch offen
für derartigen input sein!

Ich glaube auch, dass ein GUTER Sport-Psychologe oft was bringen könnte. Allerdings glaube
ich nicht, dass die Intelligenz die Zugänglichkeit für solche Methoden stark beeinflusst. Es ist
wohl eher das Image des Fussballs als "harte" Sportart und das eine oder andere
Mißverständnis über psychologische Methoden, dass dazu führt dass der Einsatz nicht
gewünscht wird. Ich glaube sogar, dass Oenning evtl. solche Methoden befürworten würde, er
es in der Öffentlichkeit jedoch lieber nicht sagt, da er in den Medien eh schon eher als eher
"weicher", "intellektueller" Typ dargestellt wird.

Also, wenn's Ciric sagt, ist es O.K. Wenn Oenning jetzt sowas sagen würde, dann schreibt doch
die AZ morgen "Oenning: Meine Stürmer müssen auf die Couch" oder so einen ähnlichen Müll.

Beitrag von „Maggi“ vom 3. September 2009, 10:56

Würde er Ablöse kosten? 

Beitrag von „Frankenbarbie“ vom 3. September 2009, 11:17

Zitat von KRÜGERS NBG 

ein hervorragender mentaltrainer kann hier wirklich das zünglein an der waage sein.

Thats me !!!! 
Also mein "Schützling" ist schon in Behandlung und es läuft super.
Der Hertlein soll sich mal nicht so viel während des Trainings unterhalten, dann sieht er auch
mal Eigs Tore !!!!!!!!!!!!!!! 
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Beitrag von „eintakter“ vom 3. September 2009, 11:23

Zitat von Frankenbarbie 

Thats me !!!! 
Also mein "Schützling" ist schon in Behandlung und es läuft super.
Der Hertlein soll sich mal nicht so viel während des Trainings unterhalten, dann sieht er
auch mal Eigs Tore !!!!!!!!!!!!!!! 

oweh ich kann mir das schon vorstellen ... "is doch net so schlimm, du triffst schon wieder, und
wenn nicht, es gibt ja auch wichtigeres im leben" ... :shock:
da kann das ja nix werden! probiers doch mal mit den berühmten kahn'schen EIERN!!! 'DU
MUSST JETZT EIER ZEIGEN!!!! E I E R!!!!" vielleicht klappt das ja besser 

Beitrag von „vorph“ vom 3. September 2009, 11:39

:hoch:

http://www.youtube.com/watch?v=qz1pTYX-x9Y

Oder so:

http://www.youtube.com/watch?v=6QPxAkNujcs&NR=1

Beitrag von „Frankenbarbie“ vom 3. September 2009, 11:51
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Zitat von eintakter 

oweh ich kann mir das schon vorstellen ... "is doch net so schlimm, du triffst schon
wieder, und wenn nicht, es gibt ja auch wichtigeres im leben" ... :shock:
da kann das ja nix werden! probiers doch mal mit den berühmten kahn'schen EIERN!!!
'DU MUSST JETZT EIER ZEIGEN!!!! E I E R!!!!" vielleicht klappt das ja besser 

Du kennst doch meine Trainingsmethoden gar nicht.....Eier hier, Eier her, Hauptsache sie
fruchten !!!! 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. September 2009, 11:53

Zitat von vorph 

http://www.youtube.com/watch?v=6QPxAkNujcs&NR=1

muss ehrlich zugeben, dafür hab ich ihn gemocht 

Beitrag von „eintakter“ vom 3. September 2009, 12:13

Zitat von Frankenbarbie 

Du kennst doch meine Trainingsmethoden gar nicht.....Eier hier, Eier her, Hauptsache
sie fruchten !!!! 

tun sie ja nicht... oder hab ich was verpasst? 
lass es mich mal so sagen .... falls deine trainingsmethoden einigermassen in richtung
kahn'sche philosophie gehen würden ... dann würde der eigler endlich mal laufen, und zwar wie
a wiesela, wie der franke so sachd! nachdem er aber bloss rumsteht und lamentiert wird deine
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trainingsmethode wohl eher der ersteren ähneln. er weiss ja daß er dann nachm spiel wieder
streicheleinheiten bekommt, der arme  !

STATT EINES ANSTÄNDIGEN TRITT IN DEN HINTERN 

sorry fürs ot, aber das musste sein 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 3. September 2009, 14:37

Wir brauchen keinen Mentaltrainer, sondern einen Sasa Ciric Klon der weis wo das Tor steht und
was man mit dem Ball machen muß. Jawohl ja!

Beitrag von „Guschtl“ vom 11. November 2009, 08:40

http://www.sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=19057

Na auf gehts. Holen den Mann! 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 11. November 2009, 09:15

der rennt eigler auf nem bierdeckel davon!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 14. November 2009, 08:17
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http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/145986

Ciric scoutet für Felix Magath und Schalke, sucht auch Spieler für Greuther Fürth. „Präsident
Helmut Hack ruft des öfteren an, er schätzt meine Arbeit und mich, das spürt man bei jedem
Anruf“, erzählt Ciric.
Und beim Club? „Es ist schwer, an die entscheidenden Leute heranzukommen“, sagt Sasa.
„Meine Mitarbeit und Erfahrung sind wohl nicht erwünscht.“

sollte zu denken geben ... 

Beitrag von „glubberer904“ vom 14. November 2009, 08:51

Zitat von Zarate_66 

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/145986

Ciric scoutet für Felix Magath und Schalke, sucht auch Spieler für Greuther Fürth.
„Präsident Helmut Hack ruft des öfteren an, er schätzt meine Arbeit und mich, das
spürt man bei jedem Anruf“, erzählt Ciric.
Und beim Club? „Es ist schwer, an die entscheidenden Leute heranzukommen“, sagt
Sasa. „Meine Mitarbeit und Erfahrung sind wohl nicht erwünscht.“

sollte zu denken geben ... 

Alles anzeigen 
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aufjedenfall...

der sasa war echt a subber kerl.
und dann jagt ma den so unehrenhaft vom hof 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 14. November 2009, 09:09

Zitat von glubberer904 

aufjedenfall...

der sasa war echt a subber kerl.
und dann jagt ma den so unehrenhaft vom hof 

naja, beim FCN wird nach seinem Karriereende wohl der Eigler mal Scout werden .... 

Beitrag von „Joey“ vom 14. November 2009, 09:39

Zitat von Zarate_66 

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/145986

Ciric scoutet für Felix Magath und Schalke, sucht auch Spieler für Greuther Fürth.
„Präsident Helmut Hack ruft des öfteren an, er schätzt meine Arbeit und mich, das
spürt man bei jedem Anruf“, erzählt Ciric.
Und beim Club? „Es ist schwer, an die entscheidenden Leute heranzukommen“, sagt
Sasa. „Meine Mitarbeit und Erfahrung sind wohl nicht erwünscht.“
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sollte zu denken geben ... 

Alles anzeigen 

Unfassbar ... die Valznerweiher Trottel AG setzt wirklich immer noch einen drauf.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 14. November 2009, 09:50

Zitat von Joey 

Unfassbar ... die Valznerweiher Trottel AG setzt wirklich immer noch einen drauf.

Mir wird, wenn ich sowas lese echt schlecht. Steckt da ein Plan der Illuminati dahinter, den Club
fertigzumachen? Wurde der Verein infiltriert von deren Mitgliedern? Versucht man uns so zu
Boden zu bringen? 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 14. November 2009, 12:37

Hat uns Ciric nicht diesen Überfußballer Petr Jelic vermittelt, von dem keine Sau eigentlich
wirklich wusste, was er eigentlich bei uns sollte ????

Beitrag von „Zarate_66“ vom 15. November 2009, 08:47

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Hat uns Ciric nicht diesen Überfußballer Petr Jelic vermittelt, von dem keine Sau
eigentlich wirklich wusste, was er eigentlich bei uns sollte ????

Naja, Baders Liste an Luschen ist länger ....

http://www.glubberer.de/j/jelic__petar/jelic__petar.html

Beitrag von „Zarate_66“ vom 15. November 2009, 08:50

http://www.victoria-erlangen.de/index.php/home

Beitrag von „PHM+“ vom 15. November 2009, 10:58

Zitat von Joey 

Unfassbar ... die Valznerweiher Trottel AG setzt wirklich immer noch einen drauf.

.

Unfassbar ist das richtige Wort, er sucht für Schalke und Fürth, warum nicht für den CLUB ?
Dies ist kennzeichnend für die Situation beim FCN, der CLUB kann einem schon fremd
vorkommen und werden.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 15. November 2009, 11:07
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Ciric = neuer Trainer und Sportdirektor in Personalunion.

Beitrag von „eintakter“ vom 18. November 2009, 10:46

ich würd ihn eher als neuen stürmer verpflichten! denn daß er nix mehr beweisen muss ist ja
wohl unstrittig hier 

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 18. November 2009, 12:59

kommt zeit, kommt rat - auch mit blick auf ne beschäftigung beim club. hauptsache sasa ist
zufrieden und glücklich. war eigentlich jemand schon mal bei ihm in der kneipe und kann an
kleinen erlebnissbericht abgeben - zusätzlich zu der AZ-geschichte - wie sich unser letzter
nummer 1-stürmer so hinterm tresen schlägt? werd da glaub ich mal irgendwann in den
nächsten tagen bzw. wochen vorbeischaun.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 28. November 2009, 19:20

herrlich, heut war er ja in der halbzeit zu sehen... sieht immernoch genauso aus wie früher und
ist immernoch a absolut sympatischer typ 

Beitrag von „Glubberer91“ vom 28. November 2009, 20:24

Zitat von Trompetendrogba 

war eigentlich jemand schon mal bei ihm in der kneipe und kann an kleinen
erlebnissbericht abgeben - zusätzlich zu der AZ-geschichte - wie sich unser letzter
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nummer 1-stürmer so hinterm tresen schlägt? werd da glaub ich mal irgendwann in
den nächsten tagen bzw. wochen vorbeischaun.

Sasa hat ne Kneipe, wussd ich gar ned.
Wo is den die genau, dann werd ich da bestimmt uch mal vorbauschaun.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 29. November 2009, 07:33

Zitat von Glubberer91 

Sasa hat ne Kneipe, wussd ich gar ned.
Wo is den die genau, dann werd ich da bestimmt uch mal vorbauschaun.

Lt. AZ das Cafe „AS“ in der Gärtnerstraße (Nordstadt)

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 29. November 2009, 12:45

Sasa Ciric - Fußballgott...ihn muß man einfach mögen !!! :hoch:

Beitrag von „Failhaid“ vom 18. Februar 2010, 13:04

http://www.fcn.de/news/archiv/…das-1000-club-tor-schoss/

nette Geschichte 
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Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 6. Mai 2010, 07:52

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/183798

Beitrag von „Maik76“ vom 26. Juni 2010, 16:40

Auch er hat geknipst wie Damals  ...klick

Beitrag von „spagnulo“ vom 11. Januar 2011, 15:25

Alles Gute Knipser 
Sasa Ciric einer geht noch rein, Sasa Ciric so schön kann Fussball sein 

Beitrag von „Jet93“ vom 11. Januar 2011, 15:49

Ach ja, der Sasa war halt noch einer. Mit ihm verbinde ich für mich persönlich eine tolle Zeit.

Wünsche ihm zu seinem Geburtstag von Herzen Alles Gute! 

Beitrag von „koehler“ vom 11. Januar 2011, 16:40

Zitat von Jetstream93 
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Ach ja, der Sasa war halt noch einer. Mit ihm verbinde ich für mich persönlich eine tolle
Zeit.

Wünsche ihm zu seinem Geburtstag von Herzen Alles Gute! 

Geht mir ganz genau so!

Happy Birthday!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. Januar 2011, 16:47

Alles Gute Sasa Ciric.
Deine Trikots trage ich weiterhin auf jedem Sportplatz und in jedem Urlaub auf dieser Welt, so
dass man deinen Namen nie vergisst. 
Sasa Ciric und der Club; ja das war wirklich geil.
Unvergessen seine Kopfballtore nach der Schädel-OP.
Was ein Typ.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 11. Januar 2011, 17:43

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 18. Januar 2011, 18:27
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http://www.nordbayern.de/nuern…igte-wie-es-geht-1.445160

PS: Auch von mir nachträglich: Alles Gute! Korrekter Typ unser Franko-Mazedonier und auch ein
sehr guter Stürmer gewesen, der dem Club bekanntlich ja nach wie vor von seiner Seite aus
sehr nahe steht. Hätte auch gar nix dagegen, wenn er im 4-5 Jahrestakt mal das
hoffnungsvollste Talent seines Heimatlandes an den Valze lotst.

Beitrag von „dsv“ vom 21. Januar 2011, 11:18

Sasa Ciric Fußballgott!

(Hochhol, damit ich net dauernd den Thread mit soviel W's bei den ehemaligen oben stehen
hab)  

Beitrag von „afro“ vom 22. März 2011, 00:54

http://www.youtube.com/watch?v=RwwRGBddHdA&feature=related

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 22. März 2011, 08:12

Held meiner Jugend!

Beitrag von „El Molotov“ vom 22. März 2011, 08:35
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Meinte damals bei der Autogrammstunde: "Werde Bayern verhauen!" Gesagt, getan!

Beitrag von „pinbot“ vom 7. April 2011, 21:36

Gehört ihm eigentlich noch die Kneipe oben in der Bucher, kurz vor der Tanke? Ich komm
einfach nicht dazu, selbst mal hinzufahren...

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 11. April 2011, 09:50

Zitat von pinbot 

Gehört ihm eigentlich noch die Kneipe oben in der Bucher, kurz vor der Tanke? Ich
komm einfach nicht dazu, selbst mal hinzufahren...

ja. Aber er selbst bewirtschaftet es nicht.

Beitrag von „pinbot“ vom 14. April 2011, 13:06

Aha.
Danke! :hoch:

Beitrag von „haribo78“ vom 16. Juni 2011, 20:04

Zitat 
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Der Finaltag an Pfingstmontag startete mit der Viertelfinalbegegnung zwischen
Deutschland und Mazedonien. Die Mazedonier konnten sich für die KO-Runde mit Club-
Idol Sasa Ciric verstärken. Der 43-Jährige konnte zwar die 2:5-Niederlage gegen ein
stark auftretendes deutsches Team nicht verhindern, traf aber immerhin zweimal und
sollte auch beim Spiel um Platz 5 gegen Russland (3:1) alle Tore der Mazedonier
markieren.
http://www.fussballn.de/index.…isnc-2011-rueckblick.html

big-bild-114.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Weggla“ vom 16. Juni 2011, 20:30

Wie man liest, immer noch sehr torgefährlich. Sofort reaktivieren!  

Ein feiner Kerl einfach. Schade, dass seine "Verabschiedung" seitens den Clubs so beschämend
ausgefallen ist.

Beitrag von „Hazard“ vom 16. Juni 2011, 20:54

Unvergesslich auch, als er mit Metallplatten im Schädel zwei Kopfballtore gegen Hansa Rostock
erzielte.

Ob er sich mittlerweile bei Gewitter wieder raustraut? 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 16. Juni 2011, 21:17
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Held meiner Jugend 

Beitrag von „smiley69“ vom 17. Juni 2011, 00:40

Zitat von Zockerkönig 

Held meiner Jugend 

dito

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 17. Juni 2011, 07:45

SASA CIRIC FUSSBALLGOTT !!! 

Beitrag von „mifupa“ vom 21. November 2011, 11:48

Im FFD hat sich Sasa Ciric zu Verfügung gestellt, User-Fragen zu beantworten. Wolltet ihr Sasa
schon immer mal etwas fragen? Dann schreibt dort einfach die Frage rein: http://fanforum-
deutschland.de…%A1a-%C4%87iri%C4%87.html

Bis Donnerstag habt ihr Zeit.

Beitrag von „Morlock54“ vom 24. Dezember 2011, 19:29
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Weihnachtsgrüße von Sasa auf FB:

Liebe Freunde!
Euch allen wünsche Ich ein besinnliches, wunderschönes Weihnachtsfest mit vielerlei guten
Gaben und wunderbaren Speisen, und natürlich mit all den Menschen um den Tisch, die Ihr
gerne mögt.
Bleibt Gesund und Glücklich!

Beitrag von „mifupa“ vom 26. Dezember 2011, 19:20

Sasa Ciric im Interview: "Jedes Spiel im Club-Trikot war für mich was Besonderes"

Außerdem gibt er auf, auf ein Angebot vom Club zu warten für eine Position im Verein! Alles
weitere im Interview: http://fanforum-
deutschland.de/index.php?page=Thread&threadID=69406

Wollen wir nicht mal eine Aktion für Sasa starten? Ein Musterprofi, wie man es sich heute nur
wünschen kann und ich finde es schwach vom Club, ihn in keiner Funktion einzustellen...

Beitrag von „pinbot“ vom 26. Dezember 2011, 20:09

Oh ja! Auch bei uns ist er immer noch höchst angesehen - ein Profi vor dem Herrn, ein klasse
Kerl!

Beitrag von „mifupa“ vom 27. Dezember 2011, 20:11
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Mal einen bedenklichen Auszug:

Zitat 

Haben Sie einen Spieler, den sie dem 1.FC Nürnberg empfehlen könnten?
„Den einen oder anderen habe ich vorgeschlagen, aber wie ich sehe, werden immer
vom gleichen Berater Spieler genommen. Ich fühle mich irgendwie nicht erwünscht
beim Club.“

Und zum Schluss: Waren sie beim Franken-Derby im Stadion?
„Seit einem Jahr war ich nicht im Stadion. Ich fühle mich wie ein Depp, wenn ich für
Karten "betteln" muss. Schade, dass wir verloren haben, ausgerechnet gegen Fürth.
Aber jetzt kann sich die Mannschaft konzentrieren auf die wichtigere Aufgabe – den
Klassenerhalt.“

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Januar 2012, 17:48

Morgen hat er Geburtstag Leute!!!

Beitrag von „Jet93“ vom 11. Januar 2012, 08:45

Erster Gratulant! 

Wie auch letztes Jahr, gilt dieses Jahr:

Zitat von Jetstream93 
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Ach ja, der Sasa war halt noch einer. Mit ihm verbinde ich für mich persönlich eine tolle
Zeit.

Wünsche ihm zu seinem Geburtstag von Herzen Alles Gute! 

:hoch:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 11. Januar 2012, 10:24

birthday.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Hazard“ vom 11. Januar 2012, 18:47

Hallo Sasa,

herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag. Bleib so wie du bist und danke für die tolle Zeit.

Hier ein NZ-Interview aus 2009, falls noch nicht bekannt. "Beweglichkeit ist nicht wie früher.
Obwohl, früher war auch nicht viel beweglich". 

http://www.youtube.com/watch?v=ECC_nxK8ItY

Beitrag von „MorlocksMax“ vom 11. Januar 2012, 19:04
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Happy Birthday!! mit mintal,pino einer meiner Liebligs glubberer

Beitrag von „mifupa“ vom 11. Januar 2012, 19:58

Und vom Verein nicht mehr erwünscht...
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